

Beschluss des Beirats Mitte

vom 07. Dezember 2021

Fahrradpremiumroute D15 Osterdeich: Abschnitt Mozartstraße bis Sielwall

Dem Fachausschuss für Bau, Mobilität und Verkehr des Beirats Mitte wurde bereits vor Monaten der Teilplanungsabschnitt des Wallrings von der Ampelkreuzung Altenwall / Tiefer bis zur Mozartstraße im Rahmen einer Anhörung der Träger öffentlicher Belange vorgestellt. Einvernehmlich wurde im Ausschuss festgestellt, dass sich die dort aus der Örtlichkeit ergebenden Probleme – Aufstellfläche an der Ampelkreuzung (Tiefer), Einbindung der Brückenverkehre, Miteinander von Fußgängern, mobilitätsbeeinträchtigten Personen, Kinderwagen, Rollern und Fahrradfahrerinnen nicht ausreichend berücksichtigt worden seien.

Der Beirat befürchtet, dass bei einer gesonderten Betrachtung der Abschnittsplanung zwischen Mozartstraße und Sielwall der schwierige erste Bauabschnitt, nämlich das Teilstück Altenwall / Tiefer bis Mozartstraße, nicht realisiert wird und damit der ansonsten begrüßenswerte Premiumradweg unvollständig bliebe.

Des Weiteren wurde keine befriedigende Lösung für die bis heute nicht vernünftig ausgebauten Teile des Osterdeiches im Anschluss an den Kreuzungsbereich Altenwall / Tiefer in Richtung stadtauswärts dargestellt. Der Beirat bemüht sich an dieser Stelle seit ca. einem Jahrzehnt um einen angemessenen Ausbau des Radweges. Bisher scheiterte jeder Versuch an den verschiedenen behördlichen Zuständigkeiten für Verkehrsflächen (Busparkflächen), für nicht ausgebauten Radwege, für den Baumschutz und die Grünpflege des Osterdeiches.

Beschluss:

Der geplante Ausbau zur Fahrrad-Premiumroute auf dem Osterdeich vom Altenwall / Kreuzung Tiefer bis zur Kreuzung Sielwall soll in einem Planungs- und Ausbauabschnitt vorgenommen werden, damit gewährleistet ist, dass zeitnah die gesamte Strecke in einem Bauzeitfenster ausgeführt wird und die Probleme an den Übergängen bei den Planungen und Entscheidungen angemessen berücksichtigt werden.

Der Beschluss wurde einstimmig bei einer Enthaltung gefasst.

Bremen, den 07. Dezember 2021

Der Beirat Mitte